

SUMMARY

PENGARUH TERAPI SENTUH TERHADAP PENINGKATAN SUHU TUBUH PADA BAYI PREMATUR DI RUANG PERINA RUMAH SAKIT AWAL BROS TANGERANG 2013

Created by RETNO UTAMININGSIH

Subject : PENINGKATAN SUHU TUBUH
Subject Alt : BAYI PREMATUR
Keyword : suhu tubuh; bayi prematur; terapi sentuh;

Description :

Latar Belakang: Terapi sentuh merupakan tindakan alamiah mengusap, mengurut, atau memijat secara teratur, terus-menerus dan tindakan bervariasi dalam suasana yang menyenangkan. Di Rumah Sakit Awal Bros Tangerang terapi sentuh sudah dilakukan pada bayi cukup bulan sedangkan untuk bayi prematur belum dilakukan. Data menyebutkan bahwa jumlah bayi lahir tahun 2012 adalah 810 dan bayi prematur 365 dihitung dari periode Januari sampai dengan Desember 2012. Berdasarkan data di atas bahwa dengan terjadinya hipotermi suhu tubuh pada bayi prematur bisa mengakibatkan ketidakstabilan kondisi bayi, sehingga memerlukan intervensi yang harus dilakukan agar kualitas hidupnya dapat lebih baik.

Tujuan: Diketahui pengaruh terapi sentuh pada bayi prematur terhadap peningkatan suhu tubuh pada bayi prematur di Ruang Perina Rumah Sakit Awal Bros Tangerang.

Metode Penelitian: metode penelitian yang digunakan adalah quasi eksperimen pre dan post intervensi tanpa kelompok kontrol. sampel yang digunakan adalah pasien bayi prematur sebanyak 30 bayi prematur responden dengan teknik non probability sampling dan jenis consecutive sampling

Hasil Penelitian; nilai P yang diperoleh dari hasil uji statistik test paried diperoleh nilai sebesar 0,023, nilai P lebih kecil dari pada alpha (0,05), kesimpulan tolak H0 artinya pemberian terapi sentuh memiliki pengaruh terhadap peningkatan suhu tubuh pada bayi prematur. Dimana rata-rata suhu tubuh sebelum diberikan terapi sentuh sebesar 36,67OC Sedangkan setelah dilakukan tindakan terapi sentuh didapatkan rata-rata suhu sebesar 36,78OC.

Kesimpulan; disarankan perawat mampu memberikan intervensi terapi sentuh sehingga dengan terapi sentuh ini bisa mendapatkan manfaat yang optimal sehingga berguna bagi bayi, kecerdasan dan perkembangan otak bayi.

Date Create : 09/05/2014
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-2012-33-116
Collection : 2012-33-116
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : copyright @2014 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor